
我ら大屋モンド 日本一光り輝く学校  

 

文化祭開催！！  

１１月３日（木）大屋中学校文化祭を開催い

たしました。本年度も地域の方の方々にお越し

いただくことは、控えさせていただきました。

申し訳ございませんでした。どの学年も劇と合

唱に一生懸命取り組みました。また、吹奏楽部

は最後の３年生と一緒に演奏する機会となり

ました。テーマは、１年生井原優真さん、２年

生上垣穂乃実さんが考えてくれたもので、開会

式の時に表彰を行いました。 
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1 年 演劇「ゴミたちの環境サミット」 

ゴミ問題をテーマに環境について考えさ

せる作品でした。 ２年 演劇「青空へつづる手紙」 

様々な病気と向き合う子どもたちから

「命」の尊さを訴える作品でした。 

３年 演劇「いのちの唄」 

阪神淡路大震災によって救われなかった

命、救われた命、「命」について考えさ

せる作品でした。 

合唱コンクール 

１年 「カリブの夢の旅」 

２年 「ほらね、」 

３年 「正解」 

どの学年も一生懸命歌いました。

 



映画やアニメなどで使われた曲を中心に演奏を

行ってくれました。アンコール曲で演奏された「学

園天国」は約５０年ほど前の歌ですが、今でも新し

く感じるのはすごいなと思って聴いていました。 

「ちむどんどん」オープニング曲｢燦燦｣もいい曲

でした。会場に手拍子が響き渡り３年生最後の吹奏

楽の演奏は、最高でした。お疲れ様でした。 

 

２回目の６年生登校を行いました。 

 １０月３１日（月）に２回目の６年生登校を行いまし

た。今回は、中学校に直接登校し、中学校の教師が、数

学と英語の授業を１時間ずつ行い、３校時目は、６年生

の担任の授業、４校時目は合唱コンクールのリハーサル

を鑑賞し、給食、中学生と一緒の清掃を行い、５校時に

振り返りをして下校しました。中学校を知ってもらい、

慣れてもらい、中１ギャップを解消するための取組で

す。 

ＳＮＳルールの結果より 

１０月に行われた、ＳＮＳルールの結果が

でました、気になる点がありましたので、

お知らせをいたします。生徒と保護者の方

にアンケートを取ったことで、認識の違い

が分かりました。特に課金については、生

徒がしたことがあると答えている割合が、

保護者の割合を上回っています。親の知ら

ないところで子どもが課金をしていると考

えられます。課金については、大きなトラブルになる危険性をはらんでいますの

で、十分気をつけていただきますようよろしくお願いいたします。 

小西達也さん「歌とお話の会」 

11 月 8 日（火）に、小西達也さんにご来校い

ただき、コンサートをしていただきました。 

【生徒の感想】 

小西さんのお話を聞いて、自分はそのような

ことを言ったつもりはないけど相手を嫌な気

持ちにさせてしまうかもしれないと聞いて、

僕も日々、家でも自分はそういうつもりはな

いのになと思ったことがあるので今からでも相手のことをよく考えていきたいで

す。後歌では自分的には「かたつむり」か「お兄ちゃんはずるい」の二曲が一番

印象に残っています。（略） 
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設問５．課金をしたことがありますか？

課金している 課金していない わからない


